



MEMORIA ANUAL 2021

ASOCIACIÓN DE VECINOS DE CAMPAMENTO
Madrid 2022

ÍNDICE

La Asociación.....	3
FRAVM.....	4
Junta Directiva.....	4
Local.....	5
Actividades de la Asociación.....	6
Enero.....	6
Febrero.....	7
Marzo.....	7
Abril.....	8
Mayo.....	8
Junio.....	9
Julio.....	9
Septiembre.....	9
Octubre.....	10
Noviembre y Diciembre.....	10
Cifras.....	11
Socios.....	11
Estado de cuentas a 1 de octubre de 2021.....	11

La Asociación



La Asociación de Vecinos de Campamento ha pasado por diferentes momentos y diferentes nombres a lo largo de la vida del barrio de Campamento.

El propósito común de todos los promotores de la Asociación ha sido siempre hacer del barrio un espacio de convivencia y en el que mereciese la pena vivir y desarrollar proyectos personales y familiares

Desde 2018 un grupo de vecinos se propuso reanudar su actividad y volver a movilizar al barrio para cumplir estos mismos objetivos.

Según se refleja en sus estatutos, la Asociación de Vecinos de Campamento tiene como fines:

- a) Defender los intereses de vecinos, consumidores y usuarios, utilizando para ello los cauces establecidos en la legislación vigente.
- b) Fomentar y promover la participación de los ciudadanos en la vida pública, en tanto que sujetos de derechos, con el fin de potenciar el bienestar social y mejorar la calidad de vida urbana, de preservar el medio ambiente urbano y natural, así como fomentar y promover el asociacionismo entre los ciudadanos, consumidores y usuarios, la participación asociativa en los asuntos de interés general y el ejercicio de la participación ciudadana.
- c) Difundir y defender los valores de igualdad entre los ciudadanos, colaborar en la lucha contra las desigualdades existentes, especialmente las de género, defender a los sectores y capas sociales desfavorecidas y luchar contra la exclusión y polarización sociales.

Desde diciembre de 2019, la A.V. Campamento es socia de la FRAVM (Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid), y forma parte de las 287 asociaciones vecinales de la Federación Madrileña.

Al unirse la Asociación al movimiento vecinal de Madrid nos permite aprender de las experiencias del resto de socios, contar con más apoyos y seguir trabajando por mejorar nuestros barrios, distritos y ciudad.

Junta Directiva

La Junta Directiva de la Asociación de Vecinos a 31 de diciembre de 2020 estaba compuesta por

Presidente –	Andrés Piñeiro Blanco
Secretaria –	Luisa Gordo Vicente
Tesorero –	Abel E. Bordón
Vocales –	Noela Cano Leira
	Isabel Martín Martín
	Simona Florina Geanta
	Fernando Atienza Blanco
	Luis Antonio Castrillo Aguilera

A lo largo de este año han dejado la Junta Directiva: Noela Cano Leira, Isabel Martín Martín y Simona Florina Geanta. Por otro lado, se han incorporado a la misma: Raquel Piqueras, Tamara García y Ángel García que están pendientes de que sean ratificados en la próxima Asamblea de la Asociación.

Local

Desde el miércoles 6 de noviembre de 2019, la sede de la Asociación de Vecinos de Campamento se encontraba en la Galería de Alimentación de la calle Galicia 3, puesto 19. Su propietario vendió el local y en el mes de abril tuvimos que dejar ese espacio.

La Asociación de Vecinos de Campamento ha alquilado un nueva sede desde el mes de agosto de 2021, que se encuentra en la calle Galicia 38, local B.

Actividades de la Asociación



Enero

- Del 11 al 18, junto con vecinas y vecinos del barrio, la AVC trató de minimizar los efectos del temporal Filomena, abriendo caminos en las aceras heladas para comunicar el centro de salud, los colegios y el comercio con el objetivo de hacer pasos más seguros.

Echamos de menos al ayuntamiento y a sus recursos. Los quitanieves militares de la UME abrieron paso a los cuarteles por la calle Sanchidrián, lo que ayudó a acceder al Centro de Salud y al CEIP Gonzalo Fernández de Córdoba, pero muchas calles del barrio (Villaviciosa, Galicia, Cartaya, Sedano, incluso la Carretera de Boadilla) permanecieron varios días tapadas por el hielo con la única atención del propio vecindario. Confiamos en que quienes dirigen el Ayuntamiento de Madrid hayan tomado nota y, si sucede algo similar de nuevo, se actúe con más prontitud.

- Se continúa ofreciendo la ayuda de alimentos que empezó en esta segunda etapa en diciembre. Durante el mes de enero se ha dado la ayuda a unas 60 familias.

Febrero

- Se fueron abriendo los accesos a la Casa de Campo, cortados por el peligro de caída de árboles dañados por el hielo y la nieve de Filomena.
- En la calle Cardaño se ha ampliado la acera en unos pocos metros. Al parecer se hizo para que el camión de la basura pudiera girar, ya que en muchas ocasiones estacionaban los coches en ese tramo y el camión no podía pasar. También han ampliado las 4 esquinas de la confluencia de esa calle con Villaviciosa. Y algo parecido ha ocurrido en el comienzo de la calle Sedano. Se está ampliando la acera en la entrada desde la calle Villaviciosa.

Son pequeñas actuaciones pero bienvenidas sean. De esta manera aunque en un trozo muy limitado, los peatones nos podremos desplazar con mayor comodidad. Desde la Asociación llevamos solicitando desde hace tiempo una actuación importante en las aceras del barrio.

- El día 18 nos visitaron miembros del PP de Latina y les mostramos las posibles mejoras y las necesidades del barrio. Tomaron nota.
- La AVC denunció el lamentable estado de las escaleras de acceso al Centro de Salud de Campamento, que finalmente fueron reparadas.
- El 25 de febrero nos volvimos a reunir con el Coordinador de Movilidad y la Directora de Planificación del Ayuntamiento de Madrid para volver a trasladarles nuestras propuestas y preguntarles si serán tenidas en cuenta.

Nos comentaron que se está realizando el anteproyecto de ingeniería del Paseo Verde del Suroeste que debe estar finalizado para finales de agosto. Les comentamos que es importante que la salida del túnel que tienen proyectado realizar se produjera pasado la Avda. de los Poblados, en la zona que no hay casas y ya están los cuarteles. De esa manera los humos y ruidos no afectaría a ninguna vivienda.

Marzo

- Volvimos a poner en marcha el grupo de trabajo “PonteWapo Campamento” para adecentar la parcela frente al número 19 de la Carretera de Boadilla. La idea es recuperar ese espacio para el disfrute de los vecinos/as. Se mejoró el arenero, se volvió a limpiar la zona, se plantó algún árbol y se hizo un pequeño huerto de aromáticas. Esperemos que entre todos y todas mantengamos y recuperemos esa zona verde de Campamento.
- Realizamos un vídeo de denuncia sobre el penoso estado en el que se encuentran las pistas deportivas del barrio.

- Se empezó a realizar una encuesta para conocer las necesidades de nuestros mayores y analizar que acciones se pueden llevar a cabo desde la Asociación para apoyar a nuestros mayores

Abril

- La AVC puso su granito de arena en la difusión de la campaña de vacunación gripal para nuestros mayores que, pese a un cierto caos inicial, se desarrolló sin mayores incidencias, gracias al personal sanitario del CS de Campamento.
- El día 22 nos visitó el Concejal de Latina con el que paseamos por el barrio y le expusimos las necesidades que detectamos. Reclamamos que se ponga en marcha el Plan PIBA (Plan Integral de Barrio) para la mejora general de las condiciones del vecindario. También le reclamamos la atención para las pistas deportivas, única infraestructura de este tipo que tenemos en Campamento.
- Y este mes tuvimos que dejar el local de la galería comercial. Agradecemos a todos los comerciantes su apoyo y su ayuda durante estos meses en los que hemos compartido este espacio.

Mayo

- Nos manifestamos para expresar nuestra petición de que Las Moreras vuelvan a ser el parque de juego que eran en el pasado y no se usen para la especulación inmobiliaria ya que el Ministerio de Defensa la sacó a subasta
- Asistimos a la subasta de la parcela del Parque de las Moreras para conocer si había algún interesado. Por suerte se quedó desierta.
- Nos visitaron de nuevo Federico Jiménez de Parga, Coordinador General de Movilidad del Ayuntamiento de Madrid y Dolores Ortiz, Directora general de Planificación e Infraestructuras de Movilidad para escuchar nuestras propuestas para mejorar el tráfico y la movilidad en el barrio.
- Alquiler de la nueva sede en la calle Galicia 38, local B. Todavía no se puede ocupar porque hay que realizar algunas obras de mejora.

Junio

- En colaboración con la óptica de la calle Galicia se sortearon unas macetas decoradas que sirvieron para recaudar dinero para ayudas a vecinas y vecinos en problemas económicos debidos a la COVID.
- Ante las preocupantes noticias del posible cierre de nuestro Centro de Salud, se convocó una manifestación en la puerta de este centro a la que acudieron muchas vecinas y vecinos. Por fortuna (o por la presión de la gente en varios barrios de Madrid) finalmente no se cerraron algunos Centros de Salud que estaban en el protocolo publicado.
- Se realizó una reunión informativa virtual abierta a toda la vecindad para informar de las propuestas de tráfico de la Asociación de Vecinos de Campamento. No contó con mucha asistencia.
- En junio fue el último mes que se prestó la ayuda a las familias. En esta última etapa hemos ofrecido la ayuda de alimentos a un número de familias que ha ido cambiando desde diciembre, en el que fueron unas 40 familias, hasta casi las 80 del mes de junio. En todo momento se han ofrecido productos frescos a través de los Bonos de Ayuda de Alimentos.

Julio

- Ante la inacción del Ayuntamiento para aplicar la normativa de tráfico en Carretera de Boadilla, la Asociación convocó una manifestación en la que participaron una gran cantidad de vecinos.

Septiembre

- En el mes de enero del 2020, nos remitieron un escrito desde la Junta Municipal para decirnos que ya contaban con presupuesto y que se iban a reparar las instalaciones antes del final del año pasado.

Por fin este mes de septiembre aparecieron las máquinas y comenzó a trabajar en la pista de fútbol sala.

- Después de varios meses de mejora del local, conseguimos abrir la nueva sede de la Asociación en la Calle Galicia 38, donde atendemos a los vecinos y en el que esperamos poder realizar actividades en las que el vecindario participe activamente,

Octubre

- Nos reunimos con el Concejal Delegado de Medio Ambiente y Movilidad para exponerle los graves problemas que tiene el barrio por el tráfico, por los subterráneos que tenemos que atravesar para ir al otro lado del Paseo de Extremadura, la contaminación y el ruido. Nos anunció que próximamente se conocerá el proyecto de solución al Paseo de Extremadura y se comprometió a actualizar la señalización de Carretera de Boadilla del Monte, instalando badenes y sancionando a quienes no respeten las normas de circulación.
- También nos visitó la portavoz del Grupo Municipal del PSOE con la comprobamos el estado del asfaltado, la estrechez de las aceras, los túneles de paso al otro lado del Paseo de Extremadura, etc.
- Celebramos las Asambleas Generales Ordinaria y Extraordinarias, pendientes desde el inicio de la pandemia y que no se habían podido celebrar debido al confinamiento y, posteriormente, en los aforos de las salas de reuniones. Se aprobó el cambio de denominación de la Asociación que pasa a ser Asociación Vecinal Campamento, se modificaron los estatutos para actualizar el domicilio social tras el cambio de local y también se revisó el texto para hacerlos más inclusivos. También se eligió una nueva Junta Directiva con la siguiente composición:
 - Presidente: Andrés Piñeiro
 - Vicepresidenta: Tamara García
 - Secretaria: Raquel Piqueras
 - Tesorero: Luis Castrillo
 - Vocales: Luisa Gordo, Juan Santos y Ángel García

Noviembre

- El equipo AVC Social se encargó de realizar el primer Cineforum de este curso en el cual participaron niños y niñas de edades entre 5 y 12 años. Visionaron la película Inside Out y posteriormente realizaron una actividad relacionada con esta. La actividad propuesta se basó en reconocer e identificar emociones que nos abordan en determinadas situaciones.
- Nos visitaron varios concejales de Más Madrid con quienes paseamos por las calles de Campamento para mostrarles los problemas del tráfico, contaminación y ruido que tenemos en el barrio. También les mostramos el estado en el que se encuentran muchas de las aceras, haciendo hincapié en el recorrido que debe hacer el alumnado del CEIP Hermanos Pinzón para ir hasta el comedor. También les trasladamos nuestras propuestas sobre estos asuntos y nuestro interés en hacer un barrio más vivible, saludable y sostenible que piense en la personas.

- Apoyamos la propuesta de la Mesa de Emergencia Social del Distrito Latina (MESDIL) para mejorar la calidad del aire y la intensidad del ruido para los vecinos que vivimos al lado del Paseo de Extremadura a su paso por los barrios del distrito: Puerta del Ángel, Lucero, Latina, Campamento, Aluche y Las Águilas.

Diciembre

- Participamos en la manifestación convocada por la Coordinadora Vecinal de Latina (COVELA) en defensa de la Atención Primaria y la Sanidad Pública y para pedir la reapertura de los centros de salud y los servicios de urgencias de atención primaria del distrito que se encuentran cerrados.

Durante todo el año se han continuado haciendo denuncias sobre la suciedad en el barrio, estado de las infraestructuras, etc. Por otro lado, se ha empezado a llevar un registro de los apagones de luz en las calles y otro registro sobre casos de robos y delincuencia en Campamento.



Cifras

Estado de cuentas a 31 de diciembre de 2021

Categoría	Gasto	Ingreso	Total
ALQUILER	-1.530,00 €		
REFORMAS	-674,50 €		
SEGUROS	-364,15 €		
PAPELERIA	-199,29 €		
MATERIAL	-144,75 €		
LUZ	-117,51 €		
BANCO	-116,75 €	36,30 €	
MOBILIARIO	-96,91 €		
GAS	-77,42 €		
TELEFONO	-36,00 €		
LIMPIEZA	-19,25 €		
GASTOS SOCIALES	-19,00 €		
SUBVENCIONES		1.032,00 €	
CUOTAS ORDINARIAS		957,00 €	
REMANENTE EJERCICIO ANTERIOR		935,40 €	
APORTACIONES EXTRAORDINARIAS		728,00 €	
CUOTAS REDUCIDAS		426,00 €	
ALQUILER DEL LOCAL		30,00 €	
Total	-3.395,53 €	4.144,70 €	749,17 €

Socios

- Corrientes de pago a 31 de diciembre de 2021: 181
 - Individuales: 90
 - Comunidades (3): 91



ASOCIACIÓN DE VECINOS DEL BARRIO DE CAMPAMENTO

2021